



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war,
lebt nicht mehr.
Vergangene Bilder ziehen vorbei.
Was bleibt, ist Dankbarkeit und die Erinnerung
an eine schöne, gemeinsame Zeit.

Alexander Wieser

ist am Sonntag, dem 13. August 2023,
aufgrund seiner Autoimmunerkrankung,
im Alter von 33 Jahren von uns gegangen.

Auch wenn die Krankheit in den letzten Jahren
schon sein Begleiter war, kam der nunmehrige Abschied
doch plötzlich und unerwartet.

Die feierliche Urnenbeisetzung findet am
Donnerstag, dem 24. August 2023, um 17 Uhr
auf dem Friedhof Steyr-Gleink statt.

Danke für jeden Augenblick

Gitti
Mutter

Bettina und Dominik
Schwester und Schwager

Leonie
Nichte

Kathi
Oma

Hans und Erni
Onkel und Tante

Käthi
Godi

Christoph
Firmpate

im Namen aller Verwandten und Freunde

4407 Steyr-Gleink, Grabnerweg 4

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.